

FDP Wetterau

BEIM THEMA TIERHEIM WETTERAU IN BAD NAUHEIM IST JETZT DER WETTERAUKREIS GEFRAGT

18.12.2025

Hahn (FDP) : Zuständige Dezernentin Birgit Weckler muss die Kommunen mit dem Kreis zusammenhalten, ao Mitgliederversammlung muss her

>

> Nach dem Austritt von Reichelsheim aus dem Trägerverein des Tierheims Wetterau in Bad Nauheim ist die FDP Kreistagsfraktion sehr besorgt über das weitere Schicksal der für viele Kommunen in der Wetterau wichtige Einrichtung. „Natürlich ist es eine gesetzliche Aufgabe jeder einzelnen Kommune, für eine Artgerechte Unterbringung von Fundtieren zu sorgen, der Zusammenschluss der meisten heimischen Kommunen im Trägerverein war aber sehr vernünftig und kostengünstig. Dass sich jetzt Reichelsheim aus der Verantwortung stiehlt, ist gar nicht kameradschaftlich. Man hat sich über Jahre nicht dem dringend notwendigen Neubau gewidmet. Da es jetzt auch ernst für die jeweiligen Haushalte der Kommunen wird , macht sich Reichelsheim einen schlanken Fuß,“ so der Vorsitzende der FDP Kreistagsfraktion Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn.

>

> Natürlich habe man nunmehr auch sich mit den Folgen der teuren und in Liberalen Augen nicht notwendigen Auflagen aus dem Landratsamt auseinandersetzen. „Als wir Freie Demokraten vor 4 Jahren erstmals die Sanierung gefordert haben, wäre alles einfacher und preiswerter geworden. „Jetzt haben wir aber eine völlig andere Problematik, es darf auf keinen Fall eine Austrittswelle geben, das würde dem Tierwohl in der Wetterau sehr schaden,“ ergänzte Hahn.

> Eine solche Austrittswelle drohe ganz konkret, denn der Magistrat der Stadt Friedberg soll bereits ebenfalls den Austritt aus dem Trägerverein beschlossen habe. Friedberg

wolle wohl mit dem Tierheim in Gelnhausen zusammenarbeiten. Selbst in Bad Nauheim, dem Sitzort des Tierheims, werde ein solcher Austritt diskutiert.

>

> Aus diesem Grunde sei jetzt die zuständige Dezernentin des Wetteraukreises, Birgit Weckler, gefragt. „Uns helfen keine formalen Hinweise, der Verein sei der einzige Rechtsträgerschaft, weiter. Es droht der Zerfall der gesamten Konstruktion. Und nach den letzten Berichten im Kreistag will sich EKB Weckler mit Kreisgeld an der Sanierung beteiligen, also muss sie sich endlich an die Spitze setzen und Verantwortung übernehmen,“ so der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Peter Heidt aus Bad Nauheim.

>

> Die FDP Kreistagsfraktion fordert alle Verantwortlichen auf, in der Woche nach Ende der Weihnachtsferien eine außerordentliche Mitgliederversammlung durchzuführen. In dieser müssten endgültig Nägel mit Köpfen gemacht werden. „Es ist nicht gelungen, dieses Thema aus dem Kommunalwahlkampf zu halten, diese Idee der Bürgermeister hat die Reichelsheimer Rathauschefin Lena Herget verbaut,“ ist das unzufriedene Fazit der FDP im Kreistag.